
  

１年生で行った課題研究入門講座の報告です。 

◇ 第１回 課題研究入門講座の様子  ５月７日（火）14:35～15:55                          

関市のＮＰＯぶうめらんの代表 北村隆

幸 様をお招きして、今年度の研究テーマ

である「ＳＤＧｓとまちづくり」に関する課

題研究入門講座を行いました。関市の現状

について、人口や企業数などの具体的な数

字を提示しながら説明がありました。また、

今後生徒たちがそれぞれに研究テーマを設

定するにあたって活用するとよい情報とし

て、「せきのまちづくり通信簿」などが紹介

されました。 

今回の課題研究入門講座を受けて、今後

は研究テーマの設定へ向けてワークシート

を作り上げていきます。 

 

 

生徒の感想 

◇今回の講座で、世界→日本→関市と対象を絞りこんで、さまざまな問題に直面している現状を

知った。解決するべき現状を知ったので、次は的をさらに小さくして、より具体的に対象者を

決定していく。そしてその対象者たちの要望を予測しながら、漠然とした目的を持つのでなく、

狭いけど深く、需要の高い活動を見つけ、まちの活性化に貢献したい。 

◇「高校生のあいだに色んなことに触れよう」という言葉が心に残りました。今私は、部活と勉

強で忙しく、家で勉強したりすることが多いです。しかし、今がチャンス！と言われたので、

もう少し周りのことに目を向けて、様々なことに挑戦していきたいと思いました。ＳＧＨの活

動を通して、自分の将来を豊かにすることができるのだと思ったので、地域のために、精いっ

ぱい活動していきたいです。 

◇ 自分の中では、何を研究するか決まっていたので、その流れに至るまでのプロセスをどう踏ん

でいくかを考えることができました。具体例を出して説明していただけたので、簡単に理解す

ることができました。理想と現実のギャップを縮める努力をしていけるといいと思えました。 
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